

Bauarbeiten am Bahnhofplatz stellen Gewerbe vor Probleme



14.05.2013 13:53 - von: rof

Die Bauarbeiten beim Winterthurer Bahnhofplatz neigen sich langsam aber sicher dem Ende zu. Die finalen Arbeiten stellen die Gewerbetreibenden vor grosse Probleme.



Bild: facebook.com/BahnhofplatzWinterthur

Seit heute ist der Eingang in die Adler-Apotheke vom Bahnhofplatz her gesperrt. Dies weil die Baustelle nun bis an die Gebäudefassaden heranreicht. Der Leiter der Adler-Apotheke Florian Meier beklagt sich, er sei erst vor zwei Wochen über diese Sperrung informiert worden. Deshalb hätten sie innerhalb von sehr kurzer Zeit ein Provisorium an der Technikum-Strasse errichten müssen. «Das hat uns viel Arbeit und Geld gekostet», erklärt Florian Meier gegenüber RADIO TOP.

Gegenüber der Stadt Winterthur hege er aber dennoch keinen Groll, sagt Apotheker Florian Meier. Der zuständige Projektleiter bei der Stadt bedauert gegenüber RADIO TOP die kurzfristige Information der Adler-Apotheke. In der Schlussphase des Umbaus sei es aber schwierig zu sagen, wann genau was gebaut wird.